

THORENS[®]
www.thorens.com



Thorens TD 124 DD 140th Anniversary

Thorens TD 124 DD 140th Anniversary

Thorens TD 124 DD 140th Anniversary



Was schenkt eine Firma mit so reicher Geschichte sich und ihren Fans zum 140. Geburtstag? Klar: einen Plattenspieler, auf den man noch in 20, 30 oder 50 Jahren stolz sein kann. Wir haben dem limitierten TD 124 DD 140th Anniversary dafür die besten Voraussetzungen mitgegeben.

2020: Der TD 124 kehrt zurück – als TD 124 DD

Als Hersteller sind wir natürlich nicht ganz neutral. Aber wenn wir den Thorens TD 124 für einen der ganz großen, ikonischen Plattenspieler der HiFi-Geschichte halten, dann werden uns tausende Musikgenießer, -fans und -profis weltweit beipflichten. Unsterblich ist das 60er-Jahre-Laufwerk nicht nur wegen seiner sprichwörtlichen Langlebigkeit. Sondern auch wegen seines Klangs, der heute noch genauso begeistert wie vor 60 Jahren. Unsere Neuauflage dieses Klassikers stand also vor einer großen Herausforderung: Kombiniere die Designsprache des legendären Vorbilds mit Klang von zeitloser Gültigkeit und den Vorzügen moderner Design- und Fertigungsmethoden. Wir haben uns Zeit gelassen. Und 2020 nach jahrelanger Entwicklung den TD 124 DD vorgestellt. Einen komplett neuen Spieler im Gewand des berühmten Vorfahren. Mit dessen Musikalität und Zukunftssicherheit. Und mit einem ebenfalls neu entwickelten Weltklasse-Tonarm, dem TP 124.

TD 124 DD 140th Anniversary: Wertvolle Upgrades zum Jubiläum

Der weltweite Erfolg unseres TD 124 DD hat uns nicht daran gehindert, an diesem eigentlich schon weitgehend perfekten Spieler weiter zu forschen, zu hören und zu experimentieren. Dabei haben wir ein paar wirklich wirksame Upgrades gefunden, die nun Eingang in unseren Jubiläums-Spieler finden, den TD 124 DD 140th Anniversary. Auf den ersten Blick sichtbar ist der neue zweilagige Teller, der den ohnehin schon schweren Aluteller des 124 DD mit einer fünf Millimeter starken Auflage aus massivem Kupfer verbindet. Der klangliche Erfolg dieser Maßnahme resultiert nicht allein aus der höheren Masse, sondern auch aus dem Zusammenspiel zweier ganz unterschiedlicher Materialien, deren Eigenresonanzen

What does a company with such a rich history give to itself and its fans for its 140th anniversary? Clearly, a turntable that one can still be proud of in 20, 30, or 50 years. We have provided the limited TD 124 DD 140th Anniversary with the best prerequisites for this.

2020: The TD 124 returns - as the TD 124 DD As manufacturers, we are naturally not entirely neutral. However, if we consider the Thorens TD 124 to be one of the great iconic turntables in Hi-Fi history, thousands of music enthusiasts, fans, and professionals worldwide will agree with us. The 60s-era turntable is immortal not only because of its proverbial durability but also because of its sound, which still captivates as it did 60 years ago. Our reissue of this classic faced a significant challenge: combining the design language of the legendary predecessor with sound quality of timeless relevance and the advantages of modern design and manufacturing methods. We took our time. And in 2020, after years of development, we introduced the TD 124 DD, a completely new player dressed in the attire of its famous ancestor. It possesses the same musicality and future-proofness, along with a newly developed world-class tonearm, the TP 124.

TD 124 DD 140th Anniversary: Valuable Upgrades for the Jubilee

The worldwide success of our TD 124 DD did not prevent us from continuing to research, listen, and experiment with this already highly perfected player. In the process, we have discovered some truly effective upgrades that are now incorporated into our anniversary player, the TD 124 DD 140th Anniversary. One visible upgrade at first glance is the new two-layer platter, which connects the already heavy aluminum platter of the 124 DD with a five-millimeter-thick layer of solid copper. The sonic success of this measure is not solely due to the increased mass but also the interaction of two different materials whose resonances cancel each other out. Concerns about the platter bearing are unfounded as we had already generously over-dimensioned it for the

sich gegenseitig unterdrücken. Sorgen um das Tellerlager sind unbegründet: Das hatten wir schon für den TD 124 DD großzügig überdimensioniert. Ebenso wie den Antrieb, der noch weit größere Lasten in Bewegung setzen könnte.

Weniger offensichtlich als der Sandwichteller, aber kaum weniger lohnend ist die neue Verkabelung des Tonarms TP 124: In der Anniversary-Version verbindet hochreine Silberlitze den Tonabnehmer mit den Ausgängen. Wir finden, dass sich die neue Verkabelung gerade mit leisen, niederohmigen MC-Tonabnehmern positiv bemerkbar macht. Zu dieser Systemfamilie gehört dann auch das dritte exklusive Upgrade des Anniversary: eine Sonderversion unseres SPU 124, die der dänische Hersteller Ortofon eigens mit Spulen aus Reinsilber produziert. Wir konnten Ortofon sogar dazu bewegen, das klassische Tondosen-Gehäuse wieder aus dem alten Material Bakelit zu fertigen statt aus dem neueren Faser-Kunstharz-Gemisch. Wer jetzt sofort ein Exemplar für seine SPU-Sammlung haben will, den müssen wir enttäuschen: Dieses limitierte Weltklasse-MC gibt es nur im Paket mit dem TD 124 DD 140th Anniversary.

Arm und Antrieb in bewährter Referenzklasse-Qualität

Der kraftvolle Direktantrieb des TD 124 DD findet auch im Anniversary-Modell Verwendung. Er garantiert langfristig perfekten, ruhigen Lauf bei kompletter Wartungsfreiheit. Und er sorgt für diesen ganz speziellen dynamischen Grip, der an den griffigen Reibrad-Sound des 60 Jahre alten Urmodells erinnert, diesen aber mit ganz neuen, eleganten Facetten bereichert. Abgesehen von der Silberverkabelung entspricht auch der Tonarm TP 124 dem 2020er Modell. Sein verwindungssteifes Armrohr, die etwas höhere effektive Masse, überragende Lagerqualität und die SME-Headshellkupplung prädestinieren ihn zur kompetenten Führung allerfeinster MC-Systeme.

Auch das Auge feiert mit: Das Anniversary-Finish

Passend zum Anlass haben wir ein Echtholz furnier von zeitloser Schönheit ausgewählt, das den TD 124 DD 140th Anniversary auch optisch zu einer kostbaren Rarität macht. Für einen stimmigen Gesamteindruck haben wir nicht nur die Zarge, sondern auch das Armboard mit dem hochglanzlackierten und handpolierten Holz veredelt. Den klassischen, unaufdringlichen und für einen Spieler dieser Klasse eher kompakten Proportionen des Laufwerks bleiben wir natürlich treu. So entsteht ein analoges Kleinod, das ausgereiftes Design und kompromisslose Qualität mit seltener Konsequenz auf den Punkt bringt.

Wir würden gerne mehr bauen, aber...

...wir haben uns entschieden, nur genau 140 Exemplare unseres Anniversary-Modells auf den Markt zu bringen. Es soll schließlich etwas ganz Besonderes bleiben. Da die Stückzahl allein bereits für Exklusivität sorgt, haben wir den Preis bewusst moderat kalkuliert: Der TD 124 DD 140th Anniversary ist nur als komplettes Set inklusive SPU 124 Anniversary zum Preis von 11.999 € erhältlich.

TD 124 DD, as well as the drive, which could handle even larger loads in motion.

Less obvious than the sandwich platter but equally rewarding is the new wiring of the TP 124 tonearm. In the Anniversary version, high-purity silver wire connects the cartridge to the outputs. We believe that the new wiring particularly makes a positive impact with low-output moving coil (MC) cartridges. This system family also includes the third exclusive upgrade of the Anniversary: a special version of our SPU 124, produced by the Danish manufacturer Ortofon with coils made of pure silver. We even convinced Ortofon to manufacture the classic cartridge housing from the old material, Bakelite, instead of the newer fiber-resin composite. Those who are eager to add one to their SPU collection must be disappointed: This limited-edition world-class MC cartridge is only available as a package with the TD 124 DD 140th Anniversary.

Arm and Drive in Proven Reference-Class Quality

The powerful direct drive of the TD 124 DD is also utilized in the Anniversary model. It guarantees long-term perfect and quiet operation with complete maintenance-free performance. And it provides that special dynamic grip reminiscent of the firm friction wheel sound of the 60-year-old original model but enriched with new and elegant facets. Apart from the silver wiring, the TP 124 tonearm is the same as the 2020 model. Its torsion-resistant arm tube, slightly higher effective mass, outstanding bearing quality, and the SME headshell coupling make it a competent guide for the finest MC systems.

The eye also celebrates: The Anniversary Finish

To match the occasion, we have selected a timeless and beautiful real wood veneer that visually transforms the TD 124 DD 140th Anniversary into a precious rarity. For a harmonious overall impression, we have enhanced not only the plinth but also the armboard with high-gloss lacquered and hand-polished wood. We naturally remain faithful to the classic, unobtrusive, and relatively compact proportions of the turntable. This creates an analog gem that combines refined design and uncompromising quality with rare consistency.

We would love to build more, but...

...we have decided to release only 140 units of our Anniversary model onto the market. It should remain truly special. Since the limited quantity alone ensures exclusivity, we deliberately calculated the price to be moderate: The TD 124 DD 140th Anniversary is only available as a complete set, including the SPU 124 Anniversary, for the price of €11,999."

Thorens GmbH
Lustheide 85
51427 Bergisch Gladbach
Tel.: 02204-8677720

E-Mail: info@thorens.com
Web: www.thorens.com

© 2023 Thorens Deutschland.
Thorens and the Thorens Logo are registered trademarks of Thorens GmbH

THORENS[®]
www.thorens.com